
10.	 Organisation d’événements

            Le conseil d’administration souhaite revitaliser la vie du club et 

            favoriser les rencontres entre membres, à travers divers événements, tels que

            tournois dinatoires, barbecues.   	 	 	         

            En ce qui concerne les tournois, il est envisagé de les rendre plus ludiques en en 

            modifiant  le format, en s’inspirant des nouveaux tournois UTS.

	 	 voir le site :  https://utslive.tv/fr/

	 	 

	 Début août sera envoyé un courrier à tous les membres pour solliciter les 	 	
	     	 bonnes volontés pour participer à l’organisation de ces événements et/ou proposer 

            de nouvelles activités.

	 	 

11.	 Divers

            Il a été rappelé que le GARS ne doit pas nécessairement limiter 

            ses activités au tennis. D’autres propositions ont été envisagées telles que:


	 	 - groupe de marche

	 	 - groupe de vélo ou VTT

	 	 - pétanque


             Elles visent toutes le même objectif, inciter les  membres à faire de

             nouvelles rencontres et trouver de nouveaux partenaires.  	 	 	 	 

             En ce qui concerne la pétanque, l’Echevin Jacob, en charge des sports, serait  .

             probablement intéressé et pourrait fournir l’appui des services techniques de la      	
	 	  Commune


12.        Cours de tennis

	  Il est envisagé de reprendre les cours de tennis pour les enfants et les

             adultes  	 	 	  .`

	  Vincent Piette contactera un ou des moniteurs du Tennis du Parc à cette

             fin. Une première cession pourrait avoir lieu en septembre. 

	 	 

13.         Relations avec le restaurant Citizen  Kane


              Le GARS s’efforcera d’établir les meilleures relations et la meilleure 	 	 	    

              collaboration avec Citizen Kane, objectif intéressant  pour les deux parties.

              La démolition d’une partie du mur qui permettrait un lien direct avec les terrains serait

              bienvenue, comme la possibilité d’utiliser les sanitaires ou encore le stockage de    	       

              certains équipements, tels que des boules de pétanque ou du matériel didactique, sur   

              base peut-être d’un petit loyer.


              Cela irait aussi dans le sens de plus fortes relations des membres autour

              d’un bon verre partagé sur la terrasse, éventuellement au cours d’une partie de   

              pétanque.

 	 	 	      

              André Schanck se chargera de solliciter une réunion avec les responsables de

              Citizen Kane à laquelle pourront participer les membres du conseil d’administration du    

              Gars et les habitants du quartier.


14.          Partage des heures entre CSE et GARS.

	    Ce partage sera réévalué et éventuellement renégocié.

	    Certains membres se plaignent notamment du nombre d’heures disponibles 	 	
	 

               trop faible en matinée. Une grande partie des heures attribuées au GARS se

               situe pendant les congés. Pendant le mois de juillet, les terrains sont fort peu occupés.   

               Ces créneaux sont très défavorisés.

               Il faut peut-être pondérer ces heures dans le calcul pour en récupérer d’autres


               Fait le 04/06/2022,  Bernard Moreau





